



# 作業活動

9月は万華鏡製作でした。皆さん真剣に集注して参加されておりました。出来上がったから、一斉にのぞいておられ、とても楽しい時間を過ごせました。



# お月見

9月10日は十五夜でした。今年は綺麗な満月が見ることができましたね。そういえば岩槻には月があります。施設でもお月見の飾付けで楽しみました。



# おはぎ

9月のお彼岸にはおはぎですね。みなさん、あんこが大好きです。今年も好評でした。



# 介護職員等ベースアップ等支援加算

「コロナ克服・新時代開拓のための経済対策」（令和3年11月19日閣議決定）に基づき、介護施設職員を対象に、賃上げ効果が継続されるための取組として10月より介護職員等ベースアップ等加算が創設されます。

つきましては、当施設においても、特養入所・短期入所・通所介護におきまして、左記の内容で算定されますのでご案内申し上げます。

今回の加算につきましては、昨今の情勢を鑑みて、新型コロナウイルス等でもお年寄りやその御家族の生活を支えるため、場合によっては私生活も制限されながら努力している介護職員にとっては、必要な加算と考えております。物価高騰の中ではございますが、皆さま方におかれましては、何卒ご理解賜りたくお願い申し上げます。

加算算定対象サービスと加算率	
区分	加算率
通所	1.1%
※介護1で月8回1割負担で60円程度	
特養入所短期	1.6%
※1割負担の場合月額で500円程度	

# 慈恩寺地区社会福祉協議会様敬老の日記念品

敬老の日にあわせて、地元の慈恩寺地区社会福祉協議会様より、お祝い金を頂きました。慈恩寺地区社会福祉協議会様には、ひなの杜及びひなの槻に大変ご理解を賜り、ありがとうございます。今年は、前述の記念タオルの購入のために使わせていただきました。

# 4回目新型コロナウイルスワクチン接種完了

御報告が遅くなりましたが、4回目新型コロナウイルスワクチン接種については、8月25日に石丸先生に往診していただき、集団接種を完了しております。一部の利用者様、職員については、接種の間隔等で実施できませんでしたが、順次対応をしてまいります。

# 大野梨園様より梨をいただきました

大野梨園様より、沢山の梨のご寄付をいただきました。みなさん梨は好物です。食事に新鮮な季節の果物がついてくると、テンションもあがります。初物の梨は季節も感じられ、利用者様だけでなく職員もおいしく頂くことができました。大野梨園様、いつもお気遣いいただきありがとうございます。



# インフルエンザ予防接種

インフルエンザの流行が心配される季節が近付いて参りました。ひなの杜及びひなの槻入所者を対象に予防接種を実施いたします。11月から順次接種いたします。

ひなの杜・槻感染症対策委員会